

ROOF TOP

TERRACE BAR

Food

FOCCACINA APERITIVO V – 16

Focaccia maison servie avec pesto frais et Stracciatella
Homemade focaccia served with fresh pesto and stracciatella

BURRATA DI PUGLIA V – 16

Burrata crémeuse et coulant, tomates cerises, filet d'huile d'olive et basilic
Creamy and runny burrata, cherry tomatoes, drizzle of olive oil and basil

BURRATA AL TARTUFO V – 19

Burrata crémeuse à la truffe noire d'été à l'huile d'olive extra vierge
Creamy burrata with summer black truffle in extra virgin olive oil

SANDWICH FOCACCIA MORTADELLE & PISTACHES – 16

Focaccia, mortadelle, stracciatella, pesto de pistache maison, roquette
Focaccia, mortadella, stracciatella, homemade pistachio pesto, arugula

PLANCHES TAGLIERE MISTO – 16

Sélection de charcuterie et de fromages affinés
Selection of charcuterie and mature cheeses

TAGLIERE VERDURE V – 16

Moza di buffala, Scarmoza, et légumes grillés
Buffalo mozzarella, Scarmoza, and grilled vegetables

Végétarien

Guilty

Dites bonjour à la «City Serenade» : Un voyage de musique et de cocktails ! Notre carte est inspirée par le rythme de la musique et l'âme des bars emblématiques. Chaque cocktail raconte une histoire, mêlant des notes de créativité, d'harmonie et de passion. Que vous soyez ici pour siroter en rythme, danser avec vos sens, ou savourer des classiques réimaginés, laissez nos cocktails être la bande-son de votre soirée parfaite. À la santé de l'art de la mixologie !

Say hello to the "City Serenade": A journey of music and cocktails! Our menu is inspired by the rhythm of music and the soul of iconic bars. Each cocktail tells a story, blending notes of creativity, harmony, and passion. Whether you're here to sip to the beat, dance with your senses, or savor reimagined classics, let our cocktails be the soundtrack to your perfect night. Here's to the art of mixology!

COCKTAILS SIGNATURE — 16

NEEDLE DROP

Liqueur de litchi maison, Grey Goose, acide de raisin, sauge, cardamome, mousse de Champagne Deutz et sureau
Homemade lychee liqueur, Grey Goose, grape acid, sage, cardamom, Deutz Champagne mousse and elderflower

La soirée a commencé là où la musique et la nostalgie se sont croisées, dans un magasin de disques. Les yeux de Johnny se sont illuminés lorsqu'il a trouvé un album rare, tandis que Lila se balançait au son de la musique. 'Needle Drop', le barman a annoncé, en glissant un cocktail doux, aromatique et aussi intemporel que le vinyle lui-même. 'À de nouveaux départs', ils ont trinqué.

The evening began where music and nostalgia intersected, in a record store. Johnny's eyes lit up when he found a rare album, while Lila swayed to the music. 'Needle Drop,' the bartender announced, sliding in a cocktail that was smooth, aromatic, and as timeless as vinyl itself. 'To new beginnings,' they clinked glasses.

GREEN SYMPHONY

Roots Mastiha, aneth, citronnelle, milk punch basilic thai et herbes
Roots Mastiha, dill, lemongrass, milk punch Thai basil and herbs

Leur prochain arrêt était un bar jardin caché, où l'air sentait les herbes et la pluie fraîche. Le barman a créé 'Green Symphony', un mélange parfumé de Mastiha et d'herbes qui avait le goût d'une mélodie de printemps. 'Celui-ci est vivant', a dit Lila, savourant la gorgée rafraîchissante alors qu'ils se détendaient dans la nature.

Their next stop was a hidden garden bar, where the air smelled of herbs and fresh rain. The bartender created 'Green Symphony,' a fragrant blend of mastiha and herbs that tasted like a spring melody. 'This one is alive,' said Lila, savoring the refreshing sip as they relaxed in nature.

HOT STEPPER

Tequila Espolon, Tepache maison et Jalapeños
Espolon Tequila, Homemade Tepache and Jalapeños

La boule à facettes projetait des lumières scintillantes pendant qu'ils envahissaient la piste de danse. 'Hot Stepper', le barman a crié, en leur passant un cocktail avec une pointe de jalapeño. La boisson fumée et épicée correspondait à l'énergie de la nuit. 'Celui-ci a du piquant', Johnny a ri, prenant une gorgée audacieuse avant de faire tourner Lila sous les lumières clignotantes.

The mirror ball projected twinkling lights as they took to the dance floor. 'Hot Stepper,' the bartender shouted, passing them a cocktail with a jalapeño twist. The smoky, spicy drink matched the night's energy. 'This one's got some heat,' Johnny laughed, taking a bold sip before twirling Lila under the flashing lights.

CHERRY NOTES

Cognac Remy Martin VSOP, mousse de balsamique framboise, parfum de tonka, un trait de Ramos Fizz
Remy Martin VSOP Cognac, raspberry balsamic mousse, tonka bean flavor, a dash of Ramos Fizz

Leur arrêt était un salon de jazz intime, où le saxophone remplissait l'air de mélodies douces. Lila a commandé 'Cherry Notes', un cocktail aussi élégant que la douce lumière des bougies. Le twist balsamique et tonka apportait une harmonie surprenante, tout comme le jazz lui-même. 'C'est la perfection', a dit Johnny, savourant les multiples saveurs.

Their stop was an intimate jazz lounge, where the saxophone filled the air with soft melodies. Lila ordered 'Cherry Notes,' a cocktail as elegant as the soft candlelight. The balsamic and tonka bean twist provided a surprising harmony, just like the jazz itself. 'It's perfection,' Johnny said, savoring the many flavors.

MIDNIGHT GROOVE

Double jus 30&40, cordial de thé sucré infusé aux baies de Timur, cola maison
Double juice 30&40, sweet tea cordial infused with Timur berries, homemade cola

Un bar blues enfumé les a accueillis ensuite, un guitariste jouait avec son cœur. L'air était rempli d'émotions, et le cocktail 'Midnight Groove' reflétait l'ambiance et ses notes douces et tropicales. 'Je pourrais rester ici pour toujours', a dit Lila, les yeux fermés alors qu'elle s'imprégnait de la musique.

A smoky blues bar welcomed them next, a guitarist playing his heart out. The air was filled with emotion, and the 'Midnight Groove' cocktail reflected the mood with its soft, tropical notes. 'I could stay here forever,' Lila said, her eyes closed as she soaked in the music.

VELVET UNDERGROUND

Gin Botanist infusé à la truffe, Italicus et Del Professore
Botanist Gin infused with truffle, Italicus and Del Professore vermouth

Ils sont descendus dans un speakeasy souterrain, son éclairage tamisé et ses disques de jazz créant une atmosphère mystérieuse. 'Velvet Underground', le barman a annoncé, présentant un Negroni blanc infusé à la truffe. Les saveurs terreuses et luxueuses étaient une déclaration audacieuse, tout comme l'esprit rebelle du lieu. 'Cela ressemble à une aventure', a dit Johnny.

They descended into an underground speakeasy, its dim lighting and jazz records creating a mysterious atmosphere. 'Velvet Underground,' the bartender announced, presenting a truffle-infused white Negroni. The earthy, luxurious flavors were a bold statement, as was the rebellious spirit of the place. 'This feels like an adventure,' Johnny said.

TWILIGHT IN TREVISO

Rhum Flor de Caña 12 ans, fat wash de mascarpone, noisettes, liqueur d'espresso et Antica Formula
Flor de Caña 12-year-old rum, mascarpone fat wash, hazelnuts, espresso liqueur and Antica Formula

Epuisés, ils se sont arrêtés dans un dîner rétro avec des sols à damier et des airs rockabilly. 'Twilight in Treviso' était le cocktail dessert de leurs rêves, combinant des saveurs riches de rhum et de noisette. 'Ceci est un autre niveau d'indulgence', a dit Lila, remuant la mousse avec sa paille pendant que Johnny tapait du pied en rythme avec la musique.

Exhausted, they stopped at a retro diner with checkered floors and rockabilly vibes. 'Twilight in Treviso' was the dessert cocktail of their dreams, combining rich rum and hazelnut flavors. 'This is another level of indulgence,' said Lila, stirring the foam with her straw while Johnny tapped his foot in time with the music.

FINAL ENCORE

Rhum Flor de Caña 4 ans, liqueur Kota Pandan, crème de coco, essence de fleur d'orange
Flor de Caña 4-year-old rum, Kota Pandan liqueur, coconut cream, orange blossom essence

Leur dernier arrêt était un roof top surplombant l'horizon de la ville. 'Dernier Rappel', le barman a crié, présentant un espresso martini crémeux. Ils ont trinqué à la nuit, à la musique et aux cocktails inoubliables. 'Tout cela est à réinventer', a dit Lila en souriant à Johnny.

Their final stop was a rooftop overlooking the city skyline. 'Last curtain call,' the bartender called out, presenting a creamy espresso martini. They toasted the night, the music, and the unforgettable cocktails. 'All of this is worth doing again,' Lila said, smiling at Johnny.

COCKTAILS CLASSIQUES — 16

CLASSIC COCKTAILS

Spritz (Aperol, Campari ou St germain), Bloody Mary, Moscow Mule, Margarita, Gin tonic, Old Fashioned, Negroni, Cosmopolitan, Mai Tai, Paloma, God father, Espresso Martini...

Demandez nous ce que vous voulez! Ask us what you want!

VINS

WINES

15 cl | 75 cl

VINS ROSÉS
Château de Pampelonne - Côtes de Provence, 2021 8 38
Château de Pampelonne Légende - Côtes de Provence, 2021 58
Studio Miraval - Côtes de Provence 8 35

VINS BLANCS
Chardonnay Tormaresca ACG - Puglia IGT, 2023 6 28
Pinot Grigio - Della Venezia Prospekti 8 38
Sancerre Terroirs - AOP 2023 9 45
Pouilly fumé le Coteau - AOP 2023 10 55
Chablis Domaine Vaurouk - AOP 2020 11 58
Studio Miraval - Côtes de Provence 8 38

VINS ROUGES
Valpolicella - Zonin, 2021 9 45
Saint Joseph Marandy - AOP 2022 13 65
Chianti La Piuma - Domaine Courbis, 2021 7 42
Coeur de Malbec Cahors - Zonin, 2020 8 42
Menetou Salon Les Bornes Bio - AOP 2022 12 55
Sancerre La Louée - AOP 2022 11 52

BIÈRES

BEERS

Peroni Nastro azzuro 8
bouteille — bottle, 33cl
La Parisienne 10
(Blonde, Blanche, IPA, sans alcool)
bouteille — bottle, 33cl
Heineken blonde 6
Pression — draft, 25cl
Heineken blonde 10
Pression — draft, 50cl

CHAMPAGNES

Deutz Brut Classic 16 90
Deutz Brut Rosé 120

CIDRE

CIDER

Cidre Sassy Brut — 33cl 10

Not Guilty

PLEY IT SAFE — 12

COCKTAILS SANS ALCOOL / ALCOHOL FREE COCKTAILS

Osco Brut apéritif pétillant
Osco Brut sparkling aperitif
Thé glacé maison (thé, verjus, agave)
Houseiced tea (tea, verjuice, agave)

Cola maison (hibiscus, herbes, mélange de thés)
Homemade cola (hibiscus, herbs, tea blend)

Osco Spritz
Osco Brut, vanille, citron vert, eau gazeuse
Osco Brut, vanilla, lime, sparkling water

Nolow Paloma
NoLow, verjus, London Essence pamplemousse
NoLow, verjuice, London Essence grapefruit

The Osco-Politan
Osco Rouge Ardent, orgeat, jus de cranberry
Osco Rouge Ardent, orgeat, cranberry juice

SOFTS — 33cl

Coca cola 6
Coca cola zero 6
Sprite 6
Iced tea Maison 10
House iced tea
London essence 8
(Ginger ale, Tonic, Ginger beer, Pamplemousse, Pêche jasmin)
(Ginger ale, Tonic, Ginger beer, Grapefruit, Jasmine peach)
Cidre Sassy sans alcool 8
Sassy Cider without alcohol
Jus de fruits (Patrick Font) 8
Fruits Juices Patrick Font

EAUX

Perrier 33cl 5
Evian 50cl 6
Evian 75cl 8
San Pellegrino 50cl 6
San Pellegrino 75cl 8

BOISSONS CHAUDES

Espresso 3,5
Noisette 4
Décaféiné 3,5
Café Allongé 4,5
Double Espresso 5
Cappuccino 6
Latte 6
Thé & Infusions 7
Chocolat chaud 7

Let's PLEY!



L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À Consommer avec modération.
Alcohol abuse is dangerous for your health. Consume in moderation.

Prix nets en euros TTC selon les dispositions réglées par le décret n°2002-1467 en date du 17 Décembre 2002.
Net prices in euros including tax according to the provisions regulated by decree n° 2002-1467 dated December 17, 2002